

Das elektronische Zeitalter:

Eine Tochter schickt folgende E-Mail an ihren Vater:

„Papa, ich habe mich total verliebt mit einem Typ, der ganz weit weg von mir ist. Ich bin zurzeit in Australien und er wohnt in Großbritannien.

Wir haben uns über eine WEB-Site kennen gelernt, dann haben wir uns über Facebook angefreundet, haben lange Gespräche über Whatsapp gehabt, dann hat mir er einen Antrag über Skype gestellt und haben seit 2 Monaten eine Beziehung über Viber.

Papa, ich brauche dringend Deinen Segen und gute Wünsche“.

Antwort des Vaters - "Wow das ist wirklich unglaublich!!!...
Dann heirate über Twitter, genieße es über Tango,
kauft Eure Kinder bei Amazon und sie sollen sie Euch mit Paypal zuschicken.
Solltest Du irgendwann Deinen Ehemann leid haben,
dann kannst Du ihn schnell bei Ebay verkaufen."